

**Balisage du Chemin de Compostelle
Inauguration de clous-coquilles - Paris Centre
Dimanche 6 avril 2025**

Après le V^{ème}, le XIV^{ème}, le XIX^{ème}, Montrouge et le XII^{ème} arrondissement, c'est Paris Centre qui a répondu favorablement à notre demande de baliser le Chemin de Compostelle dans Paris intramuros avec des clous coquilles.

Cette inauguration a débuté par un rassemblement d'une cinquantaine de marcheurs au pied de la passerelle enjambant le canal de l'Ourcq pour une randonnée d'environ cinq kilomètres qui les a conduits au pied de la Tour Saint-Jacques.



Ils ont été accueillis par M. **Weil**, maire de Paris Centre et M. **Francisco Singul**, représentant le Xacobeo au gouvernement de Galice, ainsi qu'un groupe de musiciens galiciens. ***Un accueil en fanfare.***



Précédé par la musique, notre groupe a suivi le balisage récemment installé pour se diriger vers la Préfecture de police.

En présence de Martine Souris, présidente de Compostelle 2000, de M **Miguel Iceta**, ambassadeur d'Espagne auprès de l'UNESCO et de **Francisco Singul**, représentant le Xacobeo au gouvernement de la Galice, M. **Ariel Weil** a posé pour la pose du dernier des 84 clous balisant Paris Centre.

C'est le Marché aux fleurs qui a servi de cadre pour les discours des différents participants ainsi qu'à la remise de souvenir de cette journée.



Dans son introduction, **Jean-François Féjoz** après avoir fait un rapide historique de la démarche de Compostelle 2000 pour un balisage du Chemin de Compostelle de Paris a remercié M. **Weil** pour sa participation à cette journée ainsi que Messieurs **Francisco Singul** et **Miguel Iceta**. Il a aussi tenu à remercier tout particulièrement **Mme Mathieu** pour sa contribution importante à cette réussite par la remise d'un clou coquille ainsi qu'à **Jean Pitrat**.

Au nom du gouvernement de la Galice, M. **Francisco Singul** a remis une magnifique coquille offerte par le Xacobeo à **Brigitte Collignon**, membre de l'équipe du balisage urbain, à **Martine Souris**, présidente de Compostelle 2000, à M. **Miguel Iceta**, ambassadeur d'Espagne auprès de l'UNESCO et à M. **Ariel Weil**, Maire de Paris-Centre.



En clôture de cette manifestation, M. **Weil** a fait part de sa joie de voir ainsi baliser le Chemin de Compostelle dans Paris et à rappeler son implication dans l'ouverture de l'entrée nord du square de la Tour Saint-Jacques, lieu où arrive le Chemin.

Un verre de l'amitié a réuni l'ensemble des participants pour un moment de joie et de convivialité.

Quelques photos de la journée



Passerelle sur le canal de l'Ourcq



M. Ariel Weil



M. Francisco Singul, M. Ariel Weil, M. Miguel Iceta et Mme Martine Souris



Martine Souris, M. Ariel Weil, René Deval, Mme Mathieu, Brigitte Collignon, Jean-François Féjóz et Joao Manuel Goncalves



M. Francisco Singul, représentant du gouvernement de la Galice



Jean Pitrat



Mme Mathieu



Brigitte Collignon



M. Ariel Weil



Martine Souris



Le clou